



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Martes 15 de julio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Tras manifestar que la guerra sucia no le conviene a nadie, en entrevista con **Andrés Estévez**, el dirigente panista, **Edmundo Guajardo Treviño**, admitió que hay prisa de algunos acelerados, sin embargo dijo que nadie debe adelantarse, pues no por mucho madrugar se amanece más temprano. Considera que fue un exceso del Presidente municipal del Presidente municipal de Landa de Matamoros, **Norberto Jiménez Otero**, haber aceptado la invitación para subir al presidium el pasado sábado, durante el mitin de **Andrés Manuel López Obrador**. Dijo que el PAN enfrentará el proceso electoral del 2009 con un padrón de militantes cercano a las 40 mil personas. Actualmente el número de afiliados es superior a los 30 mil militantes y 8 mil adherentes. (MR)

Luego de haber participado en el mitin de **Andrés Manuel López Obrador** y darle la bienvenida en su municipio, el panista **Norberto Jiménez Otero** presidente municipal de Landa de Matamoros, dijo ser respetuoso de las distintas militancias y que debido a que este es un personaje político nacional es importante, se recibe como se han recibido a otros con la misma altura. (EL)

Cabeza. El candidato que caiga en calumnias o injurias en contra de alguno de sus contrincantes, a través de cualquier medio de comunicación, perderá su registro como aspirante a la dirigencia del PVEM en la entidad, advirtió **María de Jesús Ibarra** al hablar del proceso de renovación que realizará este instituto político el próximo 10 de agosto. (MR)

La diputada **María de Jesús Ibarra**, presidenta del PVEM manifestó que hay irregularidades en el partido como es la publicación del padrón de militantes el cual no se remite al formato. (EL)

LEGISLATURA

Cabeza. Será modificada la propuesta hecha por el IEQ para la ley electoral, advirtió el coordinador de la bancada panista, **Eric Salas González**, quien sostuvo que llamarán a los consejeros electorales para sustentar los argumentos de la propuesta presentada por el organismo. (MR)

Las propuestas del IEQ no aportan nada y no significan para Querétaro una contribución por una transición democrática ya que son conservadoras y pobres, aseguró el diputado convergente **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

Cabeza. La propuesta de reforma electoral enviada por el IEQ a la legislatura local es conservadora y pobre, ya que limita, no sólo el actuar de los partidos políticos, sino los colores que se utilizan para representarlos, aseguró el Presidente de la comisión de asuntos constitucionales, **Marco Antonio León Hernández**. (MR)

El alcalde capitalino **Manuel González Valle**, aseguró que respetará lo que los legisladores acuerden respecto a la iniciativa del IEQ. Sin embargo dijo que hay aspectos que le parecen exagerados como el cambio de colores a la publicidad que dijo, la hará ver muy sosa. (EL)

Para que la feria de Querétaro no se convierta en un negocio de particulares, se pretende crear desde el congreso local un patronato que maneje los recursos destinados a ella y que brinde una mejor utilidad social, aseguró el diputado **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

Cabeza. Con la finalidad de otorgar recursos a los cuerpos de seguridad en el estado, como bomberos, protección civil y Cruz roja, principalmente, además de disminuir el costo de los boletos de entrada a la Feria Internacional de Querétaro, **Marco Antonio León** presentó una iniciativa de ley para la creación de un patronato. (MR)

Los argumentos de aprobar la iniciativa de tipificar el grafiti en Querétaro, no están sustentados en sus sentencias extremas y tal parece que es producto de la arbitrariedad, aseguró el diputado, **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

Cabeza. Propone el diputado del PRD, **Martín Mendoza Villa**, una regulación para que las cuotas de padres de familia que se cobran en las escuelas, no excedan los 4 salarios mínimos en las secundarias, 3 en primaria y 2 en pre escolar. Sostuvo que las cuotas voluntarias que se tienen que cubrir en las instituciones educativas, causan estragos en la economía de las familias. (MR)

En breve iniciará la comisión de vigilancia de la legislatura una investigación relacionada a la utilización de un vehículo propiedad del poder legislativo en eventos donde estuvo presente **Andrés Manuel López Obrador**, dijo el contralor interno de la legislatura, **Jorge Cordero Lara**. (EL)

Cabeza. Esperará el contralor interno de la Legislatura, **Jorge Cordero Lara**, que le sea turnado el oficio correspondiente para investigar el uso de un vehículo de la Legislatura, durante la gira de **Andrés Manuel López Obrador**. (MR)

A partir del 1 de agosto inicia la nueva mesa directiva de la legislatura y estará a cargo del diputado priista, **Jaime Escobedo** con lo cual el trabajo durante su periodo es positivo pues ya se trabajan 73 iniciativas en las diferentes comisiones, fue lo que comento el diputado **Alejandro Traffon**. (EL)

SECCIONES

Juan José Arreola y Tere Garay comentan que murió **Guillermo Herrera Trejo**, el primer Alcalde del PRD en la entidad, específicamente en Tequisquiapan. Fue un hombre muy querido que como médico ayudó mucho a la gente y por eso ganó la Presidencia municipal... Juan José comenta que ya leyó la iniciativa electoral del IEQ y hay tres puntos polémicos. Considera un gazapo el artículo que señala que la publicidad en medios *impresos diarios*, debe ser contratada por el IEQ ¿y los semanarios? Otro es que si un medio regala espacios a un partido en campaña, tiene obligación de regalar también a los otros. El tercero es el que señala que los gobiernos sólo pueden

hacer su publicidad en negro y blanco, para que no se usen los colores partidistas. Considera que este punto es adecuado, pues resulta complicado controlar este punto de otra manera. Se supone que la reforma viene de la consulta ciudadana y si es así, quiere decir que los diputados tendrían que enfrentar a la ciudadanía. Hay otros puntos de fiscalización, reglamentación, campañas y otros elementos interesantes, pero los tres primeros son los polémicos que hay que discutir... La propuesta de reforma al código penal que aprobaron los panistas define que quien haga graffiti es un delincuente y será perseguido de oficio, es decir, no se requiere denuncia. Las penas pueden alcanzar hasta los 5 mil pesos y se obligará a la persona sancionada a prestar servicio a la comunidad. Para quien su casa es pintarrajeada a cada rato, es una excelente noticia; para quien le encanta hacer graffiti, la filosofía es que hacerlo es un reto, el objetivo es marcar territorios. Hay quien dice que es una expresión artística y cultural que no debe ser perseguida. Opinan que debe crearse un cuerpo especializado para que vigile esto en las noches. (MR)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Ayer el Gobernador **Francisco Garrido** acompañado por el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi** y el vocal ejecutivo de la CEA, **Manuel Urquiza**, inició su gira de trabajo en Londres, Inglaterra. Sostuvo reuniones con importantes representantes de la industria aeronáutica internacional. (MR)

Cabeza. Durante la temporada de lluvias se frena la actividad en la industria de la construcción y sólo se trabaja al 50%, registrándose pérdidas que van desde los 40 hasta los 50 mdp, informó el ex presidente de la CANADEVI, **Alfonso García Alcocer**. (MR)

Se puede llegar a un colapso financiero debido a que las personas no tienen la cultura de conocer su nivel de endeudamiento y solicitan créditos de hasta 15 años declaró, **Sergio Chufani Abarca**, empresario de la construcción. (EL)

Cabeza. Durante los primeros 5 meses del año, el SAT ha recaudado 6 mil 500 mdp, resaltó la administradora local, **Mayra Rivera**, quien reveló que el año pasado, el Estado ocupó el 12º lugar de los 66 sistemas que operan en el país. (MR)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Del 1 al 3 de agosto se realizará la ProFeria en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, informó la jefa del departamento de educación y divulgación de la PRFECO, **Mónica Hurtado**, quien destacó que la dependencia ya trabaja en la revisión de los precios de los útiles escolares para evitar abusos de los comerciantes. (MR)

Cabeza. Más de 9 mil alumnos de 77 escuelas secundarias de la entidad, realizarán del 14 al 26 de julio, diversas actividades recreativas, deportivas y artístico culturales, en el marco del programa Escuela siempre abierta, dio a conocer, la Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez**. (MR)

SOCIEDAD

Peregrinos y peregrinas continúan este día su caminar rumbo al Tepeyac. Este lunes las mujeres arribaron a Polotitlán y los hombres a San Juan del Río. El martes se integran los peregrinos que salieron de Neblinas, el decanato de Amealco y la columna que salió e la capital queretana. (MR)

En el segundo día de camino de los hombres peregrinos y tercero de las mujeres rumbo al Tepeyac, se han sumado cerca de 20 mil guadalupanos. Los hombres descansaron en San Juan del Río anoche y salieron hoy rumbo a Polotitlán. Las mujeres llegaron anoche a Polotitlán y llegarán hoy a Arroyo Zarco. (MR)

Sí se presentan solicitudes de adopción, pero en su mayoría para niños y niñas menores de tres años, señaló el Director del DIF, **Fernando Romano Padró**. Lamentó que los niños entre 14 y 17 años no sean adoptados. (MR)

Cabeza. El programa alimentario para vivir mejor, traerá una derrama adicional para el Estado, de 17 mdp, informó la coordinación estatal del programa *Oportunidades* de la SEDESOL, tras destacar que este esquema comenzó a operar el 9 de julio. (MR)

El programa oportunidades beneficiará a 75 mil familias queretanas mediante la entrega del apoyo alimentario para vivir mejor con una inversión federal de más de 100 mdp bimestrales, informó **Octavio Nieto de la Torre**, coordinador estatal del programa de desarrollo humano, Oportunidades de la SEDESOL. (EL)

Cabeza. A través del programa Oportunidades se han otorgado 85 mil becas en todo el estado, informó su coordinador **Octavio Nieto**, quien indicó que con el fin de evitar la deserción del sector femenino en las escuelas, se les entrega un monto económico superior que a los varones. (MR)

Cabeza. Tras cumplirse tres meses del conflicto que enfrentan dos sindicatos de transportistas de carga que fueron contratados por una empresa en Santa Rosa Jáuregui y del cual no se destaca que pudiera llegar a la violencia, el subsecretario de desarrollo político **Jesús Carlos Hernández** indicó que la Secretaría de gobierno realiza pláticas con las partes involucradas, las cuales se acusan mutuamente de ser foráneas. (MR)

Vistazo Ciudadano desde la colonia desarrollo san Pablo, donde hay un mural completo del grafiti, algunas personas se han quejado porque han pintado los coches, ventanas, casas, hay una escuela que tiene paredes blancas y ya no queda nada de estas paredes pues están completamente grafiteadas. Los mismos vecinos comentaron que acudieron al cuerpo de seguridad pública pero no les han hecho caso porque todavía no se podía hacer nada. Un segundo problema es que los vecinos han acudido a los golpes para que estas personas arreglen las paredes pintadas. Ayer los legisladores aceptaron que habrá multas en este caso, si algún muchacho es sorprendido pagará una sanción de 600 salarios mínimos o pagara con servicio social con hasta 900 horas. Otro problema en esta zona es que las calles están muy sucias y no han podido arreglar los baches, los vecinos preguntan si también se encuentran de vacaciones, porque esta colonia está muy sucia y descuidada por parte de las autoridades correspondientes. (EL)

Cabeza. La dirección de gestión de emergencias ofrecerá una plática a los representantes de los medios de comunicación, sobre las medidas preventivas. (MR)

Visión ciudadana. **Roberto Castillo**, empresario restaurantero, considera que los servicios públicos han mejorado en los últimos años. Opina que los gobiernos federal, estatal y municipal van bien. (MR)

MUNICIPIOS

Cabeza. Al hablar sobre la lista de familiares de la esposa del Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**, que laboran en la administración capitalina, el edil **Manuel González Valle** advirtió que ese tipo de descalificaciones forman parte de la guerra sucia en contra de su gobierno y resaltó que la mayoría de los empleados señalados ya laboraban en el municipio antes de empezar la presente gestión. (MR)

Ayer se dio a conocer una información que trascendió en las esferas sociales y políticas, en torno al parentesco que tienen algunas personas que trabajan en el municipio de Querétaro con el secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón**. El presidente municipal **Manuel González Valle** dijo que es parte de la guerra sucia. (EL)

Jorge Luis Alarcón Neve aceptó que las personas que aparecen en la lista de empleados del municipio son sus familiares políticos, pero dijo que estos se han ido ganando su trabajo desde antes que él ocupara su actual cargo. (EL)

Cabeza. Tengo parientes políticos trabajando en el municipio, pero ellos se han ido ganando los puestos en que hoy se desempeñan, manifestó **Jorge Luis Alarcón Neve**. Dijo que no hay parentesco directo con ninguno de ellos, tal como lo maneja la ley. (MR)

Dio arranque el programa *Tú casa, ampliación y mejoramiento de vivienda 2008*, en donde según el alcalde **Manuel González Valle**, se tiene como meta entregar 183 mejoramientos y 159 acciones de ampliación en lo que queda del año, con una inversión total de 5 millones 712 mil pesos. (EL)

Cabeza. Este lunes 14 de julio se entregaron 10 actas del programa *Tu casa, para ampliación y mejoramiento de vivienda*, en la comunidad de la Versolilla. **Manuel González Valle** dijo que la inversión fue superior a los 5 mdp. (MR)

Se entregaron a adultos mayores de Santa Rosa Jáuregui, 20 carritos para despensa, de los 4 mil 600 que según informo **Álvaro Martínez**, coordinador de atención y protección al adulto mayor, serán entregados en todo el municipio con una inversión de 682 mil 410 pesos. (EL)

Cabeza. Entregó el municipio 30 carritos para despensas en la delegación de Santa Rosa Jáuregui. El coordinador de atención y protección al adulto mayor, **Álvaro Martínez Ezeta**, señaló que estos carritos pertenecen al programa de Padrón alimentario, a través de los cuales, las personas de la tercera edad reciben las despensas de las que son beneficiarias. (MR)

Existen aproximadamente 100 niños en situación de calle pero no porque no sean atendidos, sino porque no han conseguido tener contacto con ellos indicó la directora general del sistema municipal DIF, **Martha Sheley**. (EL)

La Secretaría de Seguridad Pública y tránsito de Corregidora realiza capacitaciones en el fraccionamiento Santa Sofía, para que los ciudadanos sepan cómo actuar en caso de ser víctimas de delitos. (MR)

Bajo el lema, planta un árbol se realizó una campaña de reforestación en la comunidad de Bravo en el municipio de Corregidora. Fueron sembrados más de mil arbustos. **Germán Borja García** exhortó a la población a tomar conciencia de los problemas ambientales que enfrentamos. (MR)

FIRCO, SAGARPA y SEDESOL aportan cada año 30 mdp para subsidio a proyectos agropecuarios en el municipio de El Marqués, aseguró **Alfonso Loredo Gómez**, director municipal del área. (MR)

El municipio de Landa de Matamoros no cuenta con presupuesto para las lluvias, así lo informó el edil de aquella demarcación **Norberto Jiménez Otero**, quien dijo que de ocurrir una contingencia mayor se pedirá de inmediato apoyo al gobierno del estado. (EL)

ECOLOGÍA Y SALUD

Como inicio de un total de más de 25 hectáreas a reforestar con un total de 80 mil árboles que serán gestionados, **Manuel González Valle** acudió a la plantación de los primeros 30 encinos en el parque Joya la Barreta, que se beneficiará con un total de 5 mil de ellos. (EL)

LABORAL

Cabeza. 489 personas han sido colocadas en algún empleo a través del Servicio nacional de empleo, informó **Alejandro Lozano**, delegado de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, quien agregó que en total son 841 personas las beneficiadas, ya que además de la colocación en puestos de trabajo, se brinda capacitación. (MR)

El secretario de desarrollo sustentable de Querétaro, **Renato López Otamendi**, aseguró que en lo que va de este año, se han creado 5 mil 800 empleos nuevos lo que provocó un crecimiento del 4.7%. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El 70% de los casos atendidos por la coordinación de asistencia a la víctima, son por violencia psicológica, señaló la visitadora general de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Mónica González**. (MR)